

Eröffnung des 20. Filmfestivals

Radstadt feierte Anfang November Filmemacher, Filme und Kinos.

VON SABINE BRAMBERGER

RADSTADT. Beim Filmfestival in Radstadt wurden von Mittwoch bis Sonntag, 3. bis 7. November, aktuelle Heimatfilme, internationale Neuerscheinungen, lokale Filmereignisse und Besonderheiten der Kinoszene gezeigt.

Prominente Gäste

Unter die einheimischen und zugereisten Gäste bei der Eröffnung mischten sich auch bekanntere Gesichter. Landeshauptmann Stellvertreter Heinrich Schellhorn kam, um Elisabeth Schneider zu beglückwünschen. Radstadts Ex-Bürgermeister, Josef Tagwercher, fungierte in seiner Amtszeit als eine der Schlüsselpersonen zur Erhaltung des Kulturzentrums – auch er war zu Gast und ließ es sich nicht nehmen, der Leiterin und den Vorstandsmitgliedern Josef Schneider, Michael Habersatter und Marianne Ellmer zu



„Das Zentrum“ wurde von Kurt Hörbst mit einem Film beschenkt.

gratulieren. Auch anwesend war der Obmann der Lungauer Kulturvereinigung, Robert Wimmer. Ein besonderes Geschenk zum Jubiläumsjahr erhielt „Das Zentrum“ von Kurt Hörbst in Form von „40 – Ein Film über Kulturarbeit“. Der Film wurde in Radstadt uraufgeführt, Hörbst selbst kam zur Eröffnungsfeier nach Radstadt. Die Jugendjury des Filmfestivals Romy Mooslechner, Hanna Viehhauser und Miriam Marinkovic waren ebenfalls vor Ort.



Jugendjury: Romy Mooslechner, Hanna Viehhauser, Miriam Marinkovic.



Gratulanten: Robert Wimmer, Martina Berger-Klinger. Fotos (3): RegionalMedien